
ATA DA 9ª ASSEMBLEIA GERAL ORDINARIA DO SINDICATO DOS
TRABALHADORES  EFETIVOS  DO  MINISTERIO  PÚBLICO  DO
ESTADO DE SERGIPE – SINDSEMP-SE, CNPJ Nº 22.076.314/0001-00.

Aos 05 (cinco) dias do mês de agosto de2022 (dois mil e vinte e dois), as 15(quinze)
horas,  de  maneira  virtual,  através  da plataforma Google Meet,  foi  feita  a  9ª  (nona)
Assembleia Geral Ordinaria do SINDSEMP-SE, no ano de 2022 (dois mil e vinte dois).
A  Assembleia  foi  presidida  pelo  Coordenador  de  Relações  Institucionais  e
Comunicação Antonio Carlos Andrade de Carvalho e secretariada pelo Coordenador de
Secretaria  Geral  Izac  Silva  de  Jesus.  Inicialmente  foram  apresentados  os  informes
administrativos: primeiramente, informa que o Mandato de Segurança sobre a liberação
dos Diretores não foi concedida, o Tribunal decidiu que o MP-SE (Ministério Público
de Sergipe) tem razão.  A Assessoria Jurídica já entrou com um recurso para o STJ
(Supremo Tribunal Federal), o preparo já foi pago pela diretoria. Quando o Recurso for
protocolado, informaremos o número e publicaremos nas redes sociais, para que todos
tenham acesso e acompanhe o processo.
Outro informe necessário é em relação aos jogos de vôlei, pois há uma particularidade.
O espaço está disponível todas as quartas-feiras, porém diferentemente do futebol. O
espaço deve ser reservado com antecedência de 06 (seis) horas, preferencialmente ate ao
meio dia, pois desta forma, não pagaremos pelo espaço Arena CALU, caso não seja
utilizado.  Já  o  futebol,  independentemente  de  haver  ou  não  jogos  a  quadra  fica
disponível e pelo contrato já está paga, independentemente de seu uso. Aconteceu no
último dia 04 (quatro) de agosto do corrente ano uma reunião ON LINE, com todos os
SINDSEMP do país e a FENAMP, no qual foi discutida sobre as ações no tocante a
legalidade  dos  cargos  comissionados.  O  diretor  Felipe  participou  dessa  reunião.  A
FENAMP entrou  em contato com os sindicatos,  inclusive  o SINDESEMP-SE,  para
esclarecer sobre a questão da legalidade dos cargos de comissão. A CONAMP, formada
por entidade de classe que formam o Ministério Público, demonstrando interesse pela
legalidade dos cargos comissionados, sendo assim, desvalorizando o valor do servido do
Ministério Público. A CONAMP reuniu todas as ações em uma única relatoria, sob o
comando do Ministro Nunes Marques, do STF (Supremo Tribunal Federal). A intenção
da FENAMP é traçar estratégias jurídicas para tentar reverter a ações da CONAMP. Há
a necessidade de cada lei ser julgada separadamente, pois existem as particularidades de
cada lei. 
Outro informe é a  respeito  do plano de saúde Unimed, o mesmo vem apresentando
falhas no atendimento dos seus filiados e restrições em determinadas redes de saúde,
diante dessa situação o sindicato esté pesquisando outros planos de saúde viáveis.
Pauta será a formação da comissão eleitoral para o biênio 2022-2024 (dois mil vinte e
dois a dois mil e vinte e quatro). A eleição ocorrerá no dia 18 (dezoito) de novembro de
2022 (dois mil e vinte e dois), local a ser definido posteriormente.  A comissão será
composta por 03 (três) membros, convidamos a todos a participarem, desde já o filiado
Antonio Carlos Andrade de Carvalho Matheus Silva Mendonça e Felipe Guimarães se
predispõem a colaborar. A respeito da eleição, todas as informações estão contidas no
Estatuto.  Maiores  esclarecimentos  serão  divulgados  nas  redes  sociais. Nenhum
candidato poderá participar da comissão eleitoral, caso haja mais de uma chapa inscrita,
cada chapa indicara o seu representante para fiscalizar a comissão. A comissão eleitoral
publicará  30  (trinta)  dias  antes  da  eleição  a  lista  de  eleitores  aptos  a  votar  e  as
informações necessárias a quem pleiteia formar uma chapa à eleição. 
Ressaltamos  a  participação  de  Denise  Coelho,  Helena  Cristina  e  Benilda  Bento  na
eleição passada, agradecemos a sua colaboração.



Para se candidatar a cargo do Conselho Fiscal o filiado deverá ter no mínimo 06(seis)
meses de filiação, antes da eleição. Não ter exercido cargo comissionado ou gratificado,
no período de 06 (seis) meses antes exceto substituição, não ter sofrido penalidade que o
impeça  de  ser  votado,  que  não  esteja  afastado  voluntariamente  das  suas  atividades
funcionais e que não esteja disposição de outro órgão. Referente aos prazos a comissão
eleitoral esclareça todas as informações para a eleição do novo pleito.  A prestação de
contas  foi  realizada  com clareza,  não  havendo  nada  de  anormalidade.  No primeiro
trimestre tudo dentro do planejado, já no segundo trimestre houve uma gasto a mais,
devido à festa junina do Sindicato. As contas foram aprovadas pelo conselho fiscal. Foi
aprovada as contas do ano de 2021 (dois mil e vinte hum). 
Em relação ao aluguel da sala, a direção do sindicato entrou em comum acordo com o
locatário, realizando o pagamento em parcela única, referente aos 12 (doze) meses de
aluguel, conseguindo desta forma um desconto de 10% (dez por cento). Foi apresentado
o saldo da conta corrente, na presente data, no valor de 47.189, 47(quarenta e sete mil e
cento e oitenta e nove reais e quarenta e sete centavos). Já a poupança tem o saldo de
223.441,23 (duzentos e vinte três mil e quatrocentos e quarenta e um reais e vinte e três
centavos). Sendo que a cada mês é transferido da contribuição mensal, 10% (dez por
cento) da conta corrente para a poupança. No tocante as despesas mensais o sindicato
gasta  aproximadamente  65% (sessenta e  cinco por cento)  de sua renda em um mês
normal.  Outro  ponto  é  sobre  o  auxílio  creche,  será  trabalhado  após  a  eleição  no
Ministério Público, a partir de janeiro de 2023 (dois mil e vinte e três) será mais bem
trabalhado  essa  questão.  No  tocante  a  Licença  prêmio  foi  apresentada  nesta  data
resolução sobre algumas regras para a licença prêmio. Estas serão melhor apresentadas
na  Resolução,  que  ainda  não  foi  votada.  Nela  constara  cada  detalhe  para  a  sua
solicitação e recebimentos. Foi informada que os servidores ganharão uma gratificação
para quem estiver trabalhando nas comarcas eleitorais, valores não foram definidos nem
o  período  em que  será  pagos.  Pontos  que  não  foram  alcançados  pelo  sindicato:  a
realização de novos concursos,  a venda de um terço das férias  e  o reajuste  salarial.
Outro ponto a ser exposto foi relacionado ao estacionamento, foi publicada uma portaria
no  mês  de  julho  do  corrente  ano,  informando  a  troca  da  estrutura  física  do
estacionamento  do  MP,  para  futuramente  ser  instalado  uma  estrutura  possível  de
suportar  placas  solares,  pensando  na  produção  de  energia  limpa.  Uma  informação
importe a respeito de uma gratificação temporária, por três meses a um servidor, a ser
escolhido,  que  atuar  na  eleição.  Ocorrendo  uma  escolha  do  servidor  atuante  na
promotoria  eleitoral.  Um  ponto  a  ser  ressaltado  foi  a  falta  de  adesão  aos  atos
organizados  pelo  Sindicato,  para  a  reivindicação  de  revisão  salarial.  Para  maiores
informações a respeito das eleições, consultar o Estatuto. 
Nada  mais  havendo,  o  Presidente  encerrou  a  Assembleia,  lavrando  o  Secretário  a
presente ata, acompanhada da relação dos filiados, conforme lista anexo.

Antonio Carlos Andrade de Carvalho
Presidente da Assembleia Geral Ordinária.

Izac Silva de Jesus
Secretario da Assembleia Geral Ordinária.


